

#### WAHLUMFRAGE DES INSTITUTS

### Dringendste Probleme sind AHV und Gesundheitskosten

Die Ergebnisse der vierten und damit letzten Tranche des Wahlumfrage des Liechtenstein-Instituts zeigen auf, welche Probleme für die liechtensteinische Bevölkerung am dringlichsten sind. Mehr als jede dritte Person gab an, dass die steigenden Gesundheitskosten und die Finanzierung der AHV die dringendsten Themen sind. An dritter Stelle der Sorgenliste: der Verkehr. Die Coronakrise hat es überraschenderweise nicht unter die Top 3 geschafft. Bei den Wählenden der Freien Liste haben Umwelt- und Klimafragen die höchste Priorität.

Für die Entscheidungsfindung nutzen die Liechtensteiner vor allem persönliche Gespräche. Die Landeszeitungen und Radio L werden ebenfalls gerne für die Meinungsbildung genutzt. (js)



Die Finanzierung der AHV ist eine der Hauptsorgen. FOTO: DANIEL SCHWENDENER